La voie du milieu

C'est sans doute la raison pour laquelle vous avez été guidé vers moi depuis 2016 et maintenant vers mon blog qui est fait pour cela ; éveiller, confirmer, conforter, transmettre la vérité. Et, si vous en ressentez l'appel, revenir pour ce que j'appelle des soins mais qui sont bien audelà de tout ce que vous avez pu expérimenter en réalité. Tout est une question de compréhension, de conscience comme de maitrise des énergies et des fréquences vibratoires.

Ben oui, comment voulez-vous prétendre accéder aux plans supérieurs de conscience de votre Être et y rester si votre vêtement de Lumière est souillé ou endommagé. Dit autrement, comment voulez-vous travailler en conscience dans les hautes fréquences qui sont les vôtres si vous n'avez pas libéré maintes fausses croyances et pris conscience de ne rien savoir. Comment pouvez-vous vous y maintenir si vous n'avez pas réglé vos dettes karmiques ou dépassé vos souffrances émotionnelles bien enfouies.

C'est pour cela que je ne préconise jamais le <u>programme Renaissance Unité</u>, même aux personnes qui ont suivi récemment le cycle complet précédent. Je dis à tout le monde qu'il faut en ressentir l'appel. En général, il n'y a besoin que de trois rdv maxi. Et pour les Humains Angéliques, c'est-à-dire ceux ayant fait, même inconsciemment, un véritable travail personnel et spirituel, cela peut se limiter à deux.

Le premier est un mix des trois soins initiaux du protocole purification & reconstruction pour libérer ce qui n'a pas encore été assez profondément travaillé dans les plans Ethérique, Aurique, Astral, Mental, Emotionnel et même physique pour permettre à votre âme de reprendre pleinement la main sur son véhicule.

Le second rdv travaille au plan cellulaire, moléculaire, énergétique mais aussi sur la structure Cristalline. C'est un véritable processus de transmutation alchimique intérieure qui va confirmer et stabiliser le changement de fréquence. C'est cette fréquence vibratoire spécifique qui va vous donner accès à votre plan de conscience supérieure mais aussi vous protéger de tout ce qui est basses fréquences à l'œuvre en cette 3e dimension.

Après vous avoir restauré dans votre dimension native, le dernier travail vibratoire ira chercher dans les profondeurs encore insondées de votre Être tout ce qui est bien enfoui, caché, oublié. C'est ma fameuse épreuve des tambours (Unisson, Unité, Océan). Le moment ou vous allez affronter vos peurs primales, vos propres démons ou les pactes les plus noirs et anciens.

Ben oui, comment voulez-vous faire les bons choix en conscience et rayonner en permanence votre Lumière si vos racines sont souillées ou si votre plus grande faiblesse attend tapie dans l'ombre le bon moment pour vous faire trébucher car ce travail sur soi est celui d'une vie. C'est pourquoi ce cycle de transformation n'est pas seulement une bataille spirituelle, mais un appel à l'authenticité, à la transparence et à l'unité.

Vous ressentez chaque cellule de votre corps, chaque brin de votre ADN qui accepte de recevoir ces programmes, ces fréquences et ces énergies d'Amour du Christos-Sophia. Alors cette nouvelle vibration d'Être va créer une convergence harmonique qui va rayonner sur votre environnement personnel, amical, professionnel, associatif...car votre cœur déborde d'Amour et de Lumière. Cet élan spontané submerge tout comme un raz de marée, de Paix et de Compassion, d'Harmonie et de Bien-être. Vous connaissez enfin la plénitude d'Être.

L'esprit de mon tambour Dragon a le pouvoir de changer vos vies